

Carabineros de la Tenencia Carreteras Petorca recuperaron 52 paquetes correspondientes a 32 kilos de pasta base de cocaína valuada en 803 millones de pesos que eran transportados por tres sujetos en el interior de un bolso escondido en el portamaletas de un auto.

#### Anuncio Patrocinado

Los individuos quedaron al descubierto al ser fiscalizados en la ruta 5 norte a la altura de la comuna de Papudo. Así lo explicó el Teniente Patricio Lienlaf, quien señaló que “conforme a los servicios desplegados por este destacamento, Carabineros fiscalizó un vehículo en la ruta 5 Norte en la madrugada con tres ocupantes en su interior y al solicitar la documentación respectiva se percata que no lo hacían con la totalidad de ésta, revisando de forma exhaustiva el vehículo, encontrando en el portamaletas las sustancias ilícitas”.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Tras informar al fiscal de turno se realizó la prueba de campo por personal especializado y se dispuso que los sujetos pasaran a control de detención, además de la incautación del vehículo. A su vez, desde la institución señalaron que este tipo de resultados responden a

que los patrullajes en la ruta se han intensificado a fin de entregar mayor seguridad.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/02/VID-20220224-WA0100.mp4>

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/02/VID-20220224-WA0098.mp4>

y tú, ¿qué opinas?